

quote
of the day

“

Kunci dari penerapan tata kelola perusahaan yang baik di tengah tantangan pandemi ialah transformasi digital. Melalui berbagai inovasi platform digital, Allianz memastikan pemenuhan kebutuhan proteksi nasabah secara *online* di mana pun dan kapan pun.

”



Januar Saptawidjaja Jahja
Compliance Director
Allianz Utama Indonesia

~ dalam webinar *Mengakselerasi Good Corporate Governance Sebagai Pertahanan Industri & Tantangan Penerapannya* di Jakarta

ALLIANZ ADAKAN ASN DAN MDRT & MDIT 1-4 STARS 2022 RECOGNITION



ASN Recognition 2022 dengan tema “Leap Forward to Victory” merupakan bentuk apresiasi dari Allianz Star Network (ASN) untuk mitra bisnis Allianz atas kerja keras mereka dan juga untuk mengapresiasi para mitra bisnis yg mendapatkan penghargaan dari keanggotaan MDRT dan MDIT.

PERSIAPKAN DANA PENSIUNMU SEJAK DINI!

Mempersiapkan dana pensiun penting dilakukan sejak dini. Karena semakin banyak waktu, tentunya akan semakin ringan untuk mempersiapkan dana pensiun kita. Dengan mempersiapkan dana pensiun dengan baik sejak dini, kita bisa meraih freedom kebebasan finansial dan kecukupan dana untuk menunjang kesejahteraan kita pada masa pensiun nanti.

Lalu bagaimana cara menyiapkan dana pensiun? Simak rangkuman dari webinar Allianz di sini.

Allianz Life Indonesia berhasil meraih beberapa penghargaan dalam

ICSA 2022 dan ICFA 2022

dari Majalah SWA



Allianz 

explore Allianz

Protection

Asuransi Online, Solusi Melindungi Diri yang Mudah dan Terjangkau

PERHATIKAN LIMA HAL INI SEBELUM MEMBELI ASURANSI MOBIL



Mobil merupakan benda yang memiliki nilai cukup tinggi. Hal ini tentu menjadi sebuah pertimbangan tersendiri untuk merawat dan melindunginya dengan sebaik-baiknya. Salah satu langkah yang dapat dilakukan untuk melindungi mobil adalah dengan membeli asuransi kendaraan, namun, sebaiknya dilakukan sesuai dengan kebutuhan dan kemampuan membayar premi.

HADIR DI JAKARTA E-PRIX, INI KOMITMEN ALLIANZ HADIRKAN INOVASI RAMAH LINGKUNGAN



Sebagai perusahaan penyedia perlindungan asuransi kendaraan kelas dunia, Allianz terus berusaha menjadi mitra terdepan dalam solusi asuransi dan layanan inovatif seputar mobilitas untuk nasabah. Kemitraan ini menjadi peluang Allianz untuk menciptakan inovasi dalam menginspirasi dan berinteraksi dengan penggemar Formula E agar memberikan yang #TerbaikBagiBumi.

ALLIANZ LIFE INDONESIA RAIH SERVICE QUALITY AWARD 2022



Allianz Life Indonesia berhasil meraih Service Quality Award 2022, for Achieving Diamond Total Service Quality Satisfaction Based on Customer Perception Survey Service Quality Index 2022, dalam kategori Life and Health Insurance dari Majalah Marketing dan Carre yang merupakan hasil dari survei Service Quality Index (SQI) yang diselenggarakan oleh Carre selama Januari–Maret 2022.